



## 金剛登山

2月2日(金)、本校の伝統行事のひとつである金剛登山を実施しました。中学1年生から高校2年生までの生徒が、前日降った雪で覆いつくされた金剛山をアイゼンを付けて勇ましく登りました。晴天に映えるふかふかの雪道がとても眩しくて歩くしんどさのなかに心地よささえ感じました。奈良の北宇智駅から出発した生徒達は頂上で昼食を取ったあと雪合戦をしたり雪だるまを作ったりして楽しみました。そのあと大阪の千早赤阪村に下山してバスに乗って帰りました。参加した生徒全員が無事に登ることができ今年の金剛登山は大成功に終わりました。



## 進路講演会 (高2)

9日(金)、本校の進路アドバイザーである水野保氏をお招きして、高校2年生対象の進路講演会を実施しました。生徒達は理系志望と文系志望に分かれ、水野氏から大学の選び方や選択時の留意点等、具体的で大変わかりやすいお話をいただきました。毎年、講演会に対する評判が良く、今年も生徒からたくさんの質問が出ました。



## 先輩の話を聴く会 (高1)

15日(木)、進路が決定した高校3年生の代表6名が、高校1年生に「今、伝えたいこと」と題して、高校生活の思い出や進路決定に関する話をしました。「定期テストの時の勉強はもちろんのこと、普段からしっかり勉強しておくことが大切である」「学校行事や生徒会活動、部活動にも熱心に取組んでおけば、その経験が小論文を書くときにも生きてくる」「文武両道で高校生活を頑張りたい」等々。身近な先輩のアドバイスを、1年生達は真剣な眼差しで聴き入っていました。



## いのちの授業 (中3)

6日(火)、NPO法人ウィメンズネット和歌山の講師先生をお迎えして中学校3年生を対象にデートDVの授業が行われました。前半は生徒が演じるロールプレイをおして、より良い人間関係を考えました。後半はこれからの自律に向かって10年後の自分に対する手紙を書きました。中学校3年生の皆さんは、今日書いた手紙が届くころには立派な社会人となっていることでしょう。



## 薬物乱用防止教室 (中1)



8日(木)、薬剤師さんを招いて「薬物乱用防止教室」が行われました。対象は中学校1年生です。前半は薬剤師さんがスライドを見せながら未成年に対するたばこ・酒の危険性を講義されました。「未成年のうちにはたばこ・酒に手を出す人は危険ドラッグに手をだしてしまう。未成年のたばこ・酒はドラッグへの入口です。」と話されたのが印象的でした。後半は生徒たちがグループに分かれて、学んだことから意見を出し合いながら、グループで一つずつ標語をつくりました。どの標語も前向きな素晴らしい内容でした。

## 入学予定者説明会 (新中学1年)

24日(土)、中学校の入学予定者説明会を本校視聴覚教室で行いました。授業や学校生活、事務的な手続きについて各担当が説明しました。説明会の後は橋本警察署の方々から情報セキュリティの必要性についてのお話をいただきました。この日は、制服や体操服等の採寸も行われました。入学予定者は少し緊張した面持ちで参加していました。

### 【3月行事予定】

- 1日(木) 卒業式(高)
- 2日(金) 学年末考査(高)、学習発表会(中)
- 5日(月) 学年末考査(高)、高校入試本出願受付
- 6日(火) 高校入試本出願受付
- 12日(月) 高校入試学力検査
- 16日(金) 卒業式(中)  
オーストラリア短期海外研修出発
- 20日(火) 高校入試合格発表
- 22日(木) 合格者説明会(高)
- 23日(金) 3学期終業式
- 26日(月) オーストラリア短期海外研修帰国